
 

COMUNE DI SCICLI    
(Libero Consorzio Comunale di Ragusa) 

 
 

 
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

N. 59    del 01/07/2025  
 
Oggetto: Interrogazione sulla realizzazione passaggio pedonale rialzato e relativa segnaletica 

verticale ed orizzontale in SP66 tratto Cava D'Aliga-Sampieri intersezione Via 
Giotto,  presentata  dal consigliere comunale Marco Lopes all'inizio della seduta 
del C.C. del 1/07/2025. 

 
 
L'anno duemilaventicinque il giorno UNOuno del mese di Luglio alle ore 18:00 e s.s., presso l’Aula 
Consiliare del Palazzo Municipale, si è riunito il Consiglio comunale, in seduta pubblica ordinaria 
di aggiornamento del 26/06/2025, convocata dal Presidente del C.C. con prot. n. 21940 del 20/06/2025,  
notificato a norma di legge.  
 

All'inizio della seduta risultano presenti/assenti i sottoindicati Consiglieri Comunali: 
 

Nome Pr. As. Nome Pr. As. 

FICILI ANGELA DESIRE' X  LOPES MARCO X  

GIANNONE VINCENZO X  CAUSARANO SALVATORE X  

MIRABELLA IGNAZIO BRUNO X  MICARELLI SABRINA X  

DI BENEDETTO ANDREA X  PACETTO CONSUELO X  

BUSCEMA MARIANNA X  BONINCONTRO LORENZO  X 

MIRABELLA FELICIA MARIA X  IURATO DEBORA X  

PUGLISI GIUSEPPE X  MURIANA STEFANIA  X 

ARRABITO GIUSEPPE  X RICCOTTI CATERINA X  

 
Consiglieri assegnati n. 16 - in carica n. 16  

Presenti: 13 Assenti: 3 

 Presiede l’adunanza il Presidente del Consiglio, dott.ssa Angela Desirè Ficili.  

 Sono presenti per l'A.C. il Sindaco, gli Assessori: Causarano, Portelli, Falla e Mariotta. 

Partecipa ed assiste alla seduta il Vice Segretario Comunale, dott.ssa Maria Sgarlata. 

Scrutatori i Consiglieri:  Causarano, Mirabella I.B. e  Micarelli. 



 
 
 

La Presidente pone in discussione l’interrogazione urgente presentata al tavolo della 

presidenza all’inizio della seduta dal consigliere Marco Lopes, iscritta la punto 1) aggiunto 

dell’ordine del giorno,  avente per oggetto:  Interrogazione sulla realizzazione passaggio 

pedonale rialzato e relativa segnaletica verticale ed orizzontale in SP66 tratto Cava 

D'Aliga-Sampieri intersezione Via Giotto”. Invita quindi il consigliere Lopes a presentare 

l’interrogazione. 

Il consigliere Lopes legge l’interrogazione a sua firma. 

Alle ore 21,07 escono i consiglieri Pacetto, Puglisi e Mirabella I.B. – presenti n. 11 

Il Sindaco risponde che il tipo di interventi oggetto dell’interrogazione vengono ritenuti 

indispensabili dall’amministrazione e a Sampieri, in un anno e mezzo, sono stati realizzati 

diversi passaggi pedonali. Allo stato attuale c’è un problema di finanziamenti. 

Alle ore 21,11 esce la consigliera Buscema - presenti n. 10 

Il consigliere Lopes replica e chiede, in considerazione che non è possibile realizzare il 

dosso, che venga almeno realizzata la segnaletica orizzontale, in modo da segnalare ed 

evidenziare il pericolo. 

Alle ore 21,11 rientra il consigliere Puglisi   - presenti in aula n. 11 consiglieri 

 

 

 

 

 



 
 
 
Letto, confermato e sottoscritto. 
 
 

 
 IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO  IL VICE SEGRETARIO COMUNALE 

dott.ssa Angela Desirè Ficili dott.ssa Maria Sgarlata 
 

 
 
Documento sottoscritto con firma digitale ai sensi del DPR 445/2000 e dell’art. 20 del D.Lgs 82/2005 e successive 
modifiche ed integrazioni. Il documento originale è conservato in formato elettronico negli archivi del Comune. 
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